



Champix

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 16 juillet 2007

Après 3 mois de champix je suis sevré depuis 15 jours je suis à 0 cigarettes/jour depuis le 20/03/2007 j'ai depuis mon arret du medicament beaucoup de pb de santé qui ont l'air de s'estomper mci CHAMPIX mais tellement d'effets indésirables j'y suis arrivé je suis fier de moi mais à quel prix Cela serai à refaire ???????????

Salutations

Réponse :

Toutes les aides sont bonnes pour s'arrêter, seule, par contre, le désir de s'arrêter permet d'envisager avec sérénité un sevrage définitif